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七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより
【学校教育目標】　「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成
 「やるき」「しょうじき」「げんき」 三つの 「き」 を育む

⑯⑰ 広報しちかしゅくNo.718令和２年 11 月１日号

縦割りチームで頑張った体育祭
　９月28日に校内体育祭を行いました。当日は、前日までの雨の影響により水
溜まりがある状況でした。実施判断に迷いましたが、朝から土入れ作業を行い、
さらに応援に来ていただいた保護者の皆様に手伝っていただき、実施することが
できました。
　徒競走、玉入れ、七ヶ宿音頭、全校タイムリレーの４種目について、人数・空間・
時間等を工夫して計画しました。また、ペットボトルマラカスを手作りし、大き
な声を出さないようにして応援しました。新型コロナウイルス感染症対策に対応
しながらの体育祭でしたが、子供たちは練習してきた成果を発揮しようと頑張っ
ていました。グラウンドコンディションが良くない中でも、縦割りチームのメン
バーで声を掛け合い、力一杯運動する姿が見られました。
　保護者の皆様には、天候不順の中応援に来ていただきありがとうございました。
また、率先して土入れ作業を手伝っていただきましたことに感謝申し上げます。

　10月７日に実施したムーブメント教室には、講師の櫻田和子先生をお招きし
て、本校１・２年児童と関保育所の年長児が参加しました。スカーフや風船、お
手玉、パラシュート、ボールなど様々な道具を使って活動し、子供たちは思い思
いに体を動かしていました。また、絵本の読み聞かせを聞いて想像を膨らませて
から動きに表していくなど、頭と体を結び付けた活動が取り入れられていました。

　10月９日に第１学期終業式、秋季休業日をはさ
んで10月14日に第２学期始業式を行いました。発
表児童は、１学期に努力したことや反省をもとに、
２学期の目標を決めていました。子供たちの更なる
活躍を期待しています。

園児と一緒に「ムーブメント教室」

第１学期 終了
第２学期 スタート!

　今日から2学期です。今日はこういうものを持ってきました。これは模型です。車がついているので走る
のですが、何をエネルギーにして走るか分かりますか。実は蒸気で走ります。
　これが発明されたのは18世紀で、社会にものすごい大きな影響を与えました。イギリスでは機械と蒸気
機関の発明によって物や人が大量に移動することができようになり産業が発展します。これが有名な「産業
革命」です。水蒸気の力は大きく役立ちました。蒸気をつくるためには当時は木炭を燃やしていましたが、
それが石油へと変わり、エネルギーは水蒸気から電気エネルギーへと変わっていきます。今では、電気エネ
ルギーを利用してドローンも活躍しています。後ろを見てください。五嶋先生がドローンを飛行させています。
　私たちの社会は電気なくしては成り立たない社会になっていますね。たくさんのエネルギーを得ることに
よって、文明は発達してきましたが、その代償はとても大きなものでした。地球上の二酸化炭素が増え、地
球温暖化が進み、気候変動により自然災害が増え、人間だけでなく、地球上の生き物が悲鳴を上げています。
　これからの社会は、この地球温暖化を含めた自然環境問題を解決しながら発展していかなければなりませ
ん。自然環境問題を今回は取り上げましたが、人類はたくさんの問題を抱えています。戦争、人種差別、食
糧問題、教育の格差などなど。それらの問題を解決していくのは、皆さんです。私は、
皆さんには社会や人のために役に立つ人になってほしいと思っています。誰かに役
に立つという欲求は誰もが持っています。これを「志」といいます。学校や家庭、地
域で様々な学習をして、体験をして、たくさんの人々と交流する中で自分なりの志
を立て、世界のために、日本のために、そして七ヶ宿町のために活躍してほしいと
思っています。その結果、いつか皆の中からノーベル賞を受賞する人が出たらいい
なと考えています。受賞する可能性が高いのは誰でしょうか。
　2学期は、3年生が進路についてたくさん考える時期です。１・2年生も進路につ
いての学習があります。自分の志についてよく考える2学期にしてほしいと思います。

　10月8日に生徒会立会演説会と選挙が行われました。
9月16日に告示、立候補の受付があり、生徒会長に2
年生の永倉百笑さんが立候補しました。
　この間、新人大会や3年生の修学旅行、2年生の南
三陸校外学習があり、十分な選挙運動ができない日も
ありましたが、立会演説会では、これまで先輩方が築
いてきたことを継承しながら、「あいさつ」と「話合い」
をキーワードとして取り上げ、七ヶ宿中学校をさらに
活性化していきたいと力強く演説しました。その後投
票が行われ、結果、見事当選を果たしました。
　既に部活動は新人チームで活動していますが、2学
期は、生徒会長を始めとして、委員会活動など3年生
から2年生へバトンタッチの時期となります。１・2年
生の今後の活躍に期待します。

　10月12日に令和2年度の七ヶ宿町教職員研究
会全体研修会が七ヶ宿小学校体育館で開催されま
した。本会は、町内にある七ヶ宿小学校、中学校、
白石高校七ヶ宿校、西山学院高の会員の研修と教
養を高め、あわせて会員相互の親睦を図ることを
目的として、昭和52年から発足した歴史と伝統
のある研究会です。
　今回は、公立学校共済組合東北中央病院主任臨
床心理士である古澤あや様を講師に招いて、「職

場のメンタルヘルス」と題して
講話をいただきました。
　ストレスサインを見逃さず、
ストレスと上手に付き合うコツ
や効果的なコーピング（意図的
な対処）の使い方について、コ
ロナ渦の影響もありますが、ス
トレス社会で生活する私たちに
とって、とても分かりやすくた
めになるお話をいただきました。

第 2 学期が始まりました　～始業式での校長式辞より～

3 年生から 2 年生へバトンタッチ
～新生徒会長・永倉百笑さん～

七ヶ宿町教職員研究会開催
～職場のメンタルヘルスについて～

七ヶ宿音
頭は１年
生も練習
してばっ
ちり覚え
ました！

タイムリレーの
記録差は約６
秒！１チームず
つ走ったにもか
かわらず、接戦
となりました！

玉入れ＜結果＞
順位 チーム 記録
１位 白 33個
２位 赤 27個
３位 黄 24個
４位 青 16個

全校タイムリレー＜結果＞
順位 チーム 記録
１位 白 3分59秒
２位 赤 4分02秒
３位 黄 4分03秒
４位 青 4分05秒

『ムーブメント教育・療法は、子どもの自主性、自発性を尊重し、子ども自身が遊具、場、
音楽などの環境を活用しながら、動くことを学び、動きを通して「からだ（動くこと）」
と「あたま（考えること）」と「こころ（感じること）」の行動全体に関わる調和のとれ
た発達を援助します。』　　　　　　　　　　  日本ムーブメント教育・療法協会HPより
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